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Technische Änderungen vorbehalten

Schalenspender für Becher, 
auf Edelstahl-Gestell montiert

Schalenspende-Modul für Rundbecher

Der Schalenspender für Becher ist  modular aufgebaut und besteht aus einem Edelstahl-Gestell 
und einer abnehmbaren Spendeeinheit.

Die Vielzahl von Schalentypen und -materialien macht es erforderlich, unterschiedliche 
Spendeeinheiten zur Verfügung zu stellen. Die modulare Bauweise erleichtert den Austausch der 
verschiedenen Spender.

Die Spendegeschwindigkeit ist stufenlos einstellbar. Über eine Linearführung lassen sich die 
Spendemodule  in Höhe und Position verstellen. Spendekantenhöhe  650 - 950 mm.

Die Trennung der Schalen erfolgt über eine elektromechanisch betriebene Schub-/Zug-
Einrichtung. 

Eine Lichtschranke schaltet die Anlage bei Erreichen einer Mindestschalenmenge ab. 
Höhe des  Bechermagazins ca.  660 mm.



De-nester for cups
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Subject to technical changes

Cup de-nester on stainless 
steel pedestal

Cup  de-nester / dispenser  module

The de-nester / dispenser for cups has a modular design and consists of a stainless steel frame 
and a removable dispensing unit.

The variety of shell types and materials makes it necessary to provide different dispensing units. 
The modular design facilitates the exchange of different dispensers.

The dispensing speed is infinitely adjustable to its maximum. The dispensing modules can be 
adjusted in height and position via linear guides. Dispensing edge height 650 - 950 mm.

The cups are separated by means of an electromechanically operated push / pull device.

A light barrier switches off the system when a minimum quantity of cups in the stack is reached.

Height of the cup stack is about 660 mm.


